



お元気ですか
志村 たかよし です

第466号 2009年11月1日

日本共産党中央区議団

中央区築地 1-1-1
電話 3546-5563
FAX 3546-9570

区民要望 もっと実現できるはず

区の貯金(主要基金)は、473億円

**税金の使い方を厳しくチェック
日本共産党は決算に反対しました**

10月1日から14日まで開かれた決算委員会で、08年度の歳入・歳出決算を審議しました。

日本共産党は、総合的に検討しましたが、08年度予算執行には、区民要望を反映した施策はあったものの、区長の政治姿勢や諸施策が区民生活の実態と切実な要求にできていないと判断し、次のような意見を述べて反対しました。

新たに65億円余を基金に貯金

新たに65億4200万円を積み立て、主要3基金(貯金)は、472億9600万円と巨額になりました。これは08年度の歳出総額の75%にもなります。

もっと基金を運用して住民ニーズにこたえるため、積極的に活用すべきです。

39億円を大型開発事業に投入

超高層ビル中心の市街地再開発事業に、39億円余りを投入しました。大型開発優先のまちづくりを転換して、地球温暖化対策を中心に据えたいまちづくりが必要です。

国や都に堂々と意見が言えない

暮らしを破壊し、希望を奪った自民公明政権や築地市場移転を強引に進めようとしている東京都に対して断固とした対応をとってこなかった区長の姿勢は問題です。

区民生活の実態調査を

区民の生活苦や貧困の実態調査が行なわれていません。区民の暮らしの安定をはかる施策立案に不可欠な実態調査を実施すべきです。

不用不急経費の削減を

賀詞交歓会の簡素化や議員の費用弁償の廃止など不用不急経費の削減に抜本的対策がとられませんでした。3億円以上もかける「東京湾大華火祭」は隔年実施にすべきです。

非正規職員が全体の約3割に

サービスの第一線を担う正規職員が削減される一方で、非正規職員数が急増し、職員全体の約3割を占めています。中央区が官製ワーキングプアを増加させることは問題です。

生徒が安心できる環境整備を

教育関係では、教育費保護者負担の軽減対策が不十分であること。学校の改修やバリアフリー化が遅れていること。少人数学級の実現に消極的であること、等々、問題点が多数あります。

第30回 中央区

あ ど も フェスティバル



ハンカチの藍染め。早く乾かないかな♪



自分のデザインでドーナツ型フリスビー



美味しそうなおもちゃのパフェづくり



サンバイザーづくりも大盛況



「子ども囲碁」も大人気。真剣勝負です



サッカーPK戦。ゴールには大歓声が



小さいながらも馬力は充分！大人と子どもを乗せて走るミニSL

十月十八日、浜町公園・浜町運動場・総合スポーツセンターを使って、第30回「中央区子どもフェスティバル」が開催されました。

会場には、様々な体験ができるコーナーがたくさん作られ、親子連れで

大にぎわいです。

子どもたちは、手作りの楽しさを満喫しているようでした。

主催は、中央区と区教育委員会。幼稚園・小学校の保護者や青少年委員の方々の協力で運営されました。